

Première panne de croissance pour Elysée Cosmétiques

by Usine Nouvelle - lundi, décembre 04, 2006

<https://www.correspondances.fr/premiere-panne-de-croissance-pour-elysee-cosmetiques/>

Elysée Cosmétiques, basée à Forbach (Moselle), revoit à la baisse l'investissement de 14 millions d'euros envisagé l'an dernier pour passer de 130 à 170 millions d'unités sa production de déodorants, gels coiffants et mousses de rasage aérosols.

L'entreprise renonce à l'implantation d'une ligne de production à haute cadence et reporte la construction d'un nouvel entrepôt - lequel ne couvrira plus 8 000, mais 4 200 m². Ce projet, qui pourrait voir le jour courant 2007, représente un investissement de 9 millions d'euros. L'usine a passé ses effectifs de 270 à 250 salariés par non-reconduction de contrats temporaires et prévoit une régression de son chiffre d'affaires, qui se montait à 72,6 millions d'euro en 2005.

Cette première baisse de régime après dix ans de croissance ininterrompue tient au renchérissement des boîtiers, alcools et propulseurs. Le fabricant peine à répercuter cette hausse des coûts de production auprès des distributeurs et hard-discounters français et allemands qui constituent l'essentiel de ses débouchés.